
司会 村松 英和 副幹事
ソングリーダー 坂本 繁 君 ♪我らの生業 ♪紅葉

第2957回例会(第12回) 9月29日(木) 食事：18:00 点鐘：18:30

夜間例会 ～クラブフォーラム

会員増強・維持テーブルについてディスカッション～

皆さんこんにちは。
先週の例会がお休みで２週間ぶりに皆さんとお会い出来ま

した。このたった２週の間に様々なニュースが流れて来まし
た。
思い起こしますと、今月初めからになりますが、同級生２

名が亡くなり、国外ではエリザベス女王の逝去及び国葬があ
り、前回例会日には当クラブの橋本喜史君がお亡くなりにな
りました。
そして親戚の急逝、また台風15号での県内各地での被害、

カナダのハリケーン被害、そして先日、故安部総理の国葬が
執り行われました。私的にはあまり良いニュースは無く、弔
事がほとんどを占めたなと思います。と言うより、この情報
化社会の中であまりにも情報が多すぎて、私の頭では処理し
きれてていないのが実情です。
話を戻しますが、故橋本喜史君とは2004年度の同期入会で

ございました。橋本君は再入会であり、私はまだ40台後半の
紅顔の美青年の歳で新入会員でございました。今では高齢者
の仲間入りであります。実は、クラブに入会してから18年間
定かではありませんが、同じ委員会に配属されたことは無
かった様な気がします。ただロータリーの思い出として残っ
ています事は、焼津マラソンにおける湯茶のサービスのお手
伝いをしたなと言う事くらいでしょうか。また、私の母とは
同級生でもあり、父の葬儀に際し、葬儀委員長をやって頂き
大変感謝しております。ただただ残念に思います。来る10月
19日にお別れの会が執り行われる予定です。故人のご冥福を
心よりお祈り申し上げたいと思います。
湿っぽい話ばかりで大変申し訳ありませんが、それでも

我々は立ち止まる訳にはまいりません。常に前進しなければ
なりません。その為には会員諸兄の今後ますますのご指導ご
協力を賜ります様お願い申し上げ、会長挨拶とさせて頂きま
す。ありがとうございました。

岡村 延昌 会長

奥川 将之 幹事

①通常の例会は12時30分からです。食事は12時から取れます。
12時からで13時の1時間の間でしたら、どこで取っていただ
いても構いません。念のためご連絡させて頂きます。

９月１５日会員である橋本喜史君がご逝去され
ました。謹んでお悔み申し上げますとともに、
心からの冥福をお祈りし、黙祷を捧げたいと思
います。

親睦活動・スマイル委員会
割愛させて頂きます。

親睦活動・スマイル委員会
割愛させて頂きます。

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会
割愛させて頂きます。



司会進行 会長 岡村延昌 君

久しぶりにクラフォーラムの時間頂きました。
本日欠席の仲野和則会場監督にも一時間の枠の承諾頂き、杉本昭委員長、浅原委員長ともいろいろと協議させて頂き、
本日開催となりました。

本日、協議頂く内容は、ダイバーシティ（多様性）を持った会員の構成についてです。
DEIに対して目標達成において、会員増強だけではなく、細則等の諸規定の改定、クラブの財政にも影響があります。
そのような事を踏まえて、本日は三つほどディスカッションテーマを用意させて頂き、協議頂きたく存じます。
協議いただいたアンケート内容を基に、会員組織委員会、会員増強維持委員会、戦略計画委員会、クラブ研修委員会な
どを集約したプロジェクトチームを編成し、ロードマップを作成したいと考えております。
私、地区の会員増強委員長として各クラブに訪問させて頂いております。その際にいくつかお願いしてきていることが
あります。

１つ目は、会長、幹事、会員増強委員長のやる気、本気度にかかかっていること。
２つ目は、この３人だけが頭を振ってもダメな事。全会員が明るく、前向きに増強に使命感を持つか。
３つ目は、会員一人１会員増強を目指す事。
４つ目は、その意識を全会員が共有し、注力する事。

です。

倍増、３倍増は可能か？絶対に不可能ではありません。実際に倍増したクラブがあります。イコール各クラブでもやれ
ばできるということだと思います。というような事を各クラブにお伝えてしてきております。

焼津ロータリークラブでも増強を目指し、本日ディスカッションをお願いできればと思います。
本日は、よろしくお願いします。

クラブフォーラム

テーブルごとにリーダーの発表

鈴木 啓央 君（委員会）
中山 晃一 君（委員会）
金丸 好孝 君（静岡第４グループ合同奉仕作業）

会員数 出席数 出席率
9月8日
M-UP

9月8日
確定出席率

9月29日 55(52) 38名 73.08% 3名 78.57%


